

E-Jugend mit bitterer 2:5 Niederlage im Spitzenspiel gegen Denzlingen!

27.10.2014 06:34 von SC Holzhausen

Am Samstag 25.10.2014 empfing die E-Jugend des SC Holzhausen die Gäste aus Denzlingen zum Spitzenspiel auf dem heimischen Kunstrasenplatz. Von den zwei bislang ungeschlagenen Mannschaften zeigte Denzlingen von Beginn an, warum man verlustpunktfrei an der Tabellenspitze thront. Das Spiel des Spitzenreiters war stets gut organisiert, die Positionen immer besetzt und der Spielaufbau beruhte auf einfachem und schnellem Passspiel. Bei der Heimmannschaft hingegen war die Nervosität und der Druck des „Gewinnen müssen“ deutlich sichtbar bzw. fast schon spürbar. Das eigene Spiel wirkte fast immer zerfahren, überhastet wurden die Bälle unkontrolliert nach vorne geschlagen und im Defensivverhalten stand man stets zu weit weg vom Gegner. Der Respekt vor dem scheinbar unbezwingbaren Gegner schien den ein oder anderen in seinem Spiel schier zu lähmen.

So war es nicht wirklich verwunderlich, dass Denzlingen bereits in der 7. Minute mit 1:0 in Führung ging. Das 2:0 für den Favoriten folgte bereits nur fünf Minuten später, als ein von Torwart Kevin Holzer gut parierter Ball vor die Füße eines völlig frei stehenden Denzlinger Spieler fiel und dieser aus 3 m nur noch ins leere Tor einschieben musste. Wiederum fünf Minuten später, in der 17. Spielminute, hatte Denzlingen dann auch noch das Glück auf seiner Seite, als ein weiter Flankenball direkt in die lange Ecke fiel; ohne jegliche Abwehrchance für den SCH Torhüter. Mit 0:3 wurden dann kurz darauf die Seiten gewechselt.

Nachdem in der Halbzeit einige Punkte angesprochen wurden beschloss man nun, mit neuem Elan und Mut die zweite Hälfte anzugehen. In der 31. Minute konnte Stefano Brunetti einen zu kurz abgewehrten Ball zum 1:3 Anschlusstreffer verwerten. In der Folge hielt Holzhausen etwas besser mit. Die Zweikämpfe wurden etwas „aggressiver“ geführt und es wurde etwas konsequenter nach vorne gespielt, ohne dass man jedoch eine spielerische Linie erkennen konnte. In der 38. Minute musste man leider wieder den „3-Tore-Rückstand“ hinnehmen, als im Anschluss an einen Eckball der Ball nicht konsequent geklärt wurde und ein Denzlinger Spieler wieder einmal Völlig freistehend aus kurzer Distanz vollstrecken konnte. Denzlingen übernahm nun wieder das Zepter und erspielte sich nun in regelmäßigen Abständen Torchancen. Dass bis zum Schlusspfiff nur noch ein Treffer für die Denzlinger fiel lag letztendlich auch am Holzhausener Keeper Kevin Holzer, der mit einigen Paraden einen deutlicheren Rückstand verhinderte. Der SCH-Torwart gehörte gemeinsam mit Levin Strobel zu den zwei Spielern, die am heutigen Tag Normalform zeigten und ihre Aufgabe erfüllten.

In der letzten Spielminute konnte Holzhausen noch seinen zweiten Treffer zum 2:5 Endstand erzielen, als Maximilian Schinzig einen Eckball von Ben Fiand aus kurzer Distanz über die Linie drückte.

Fazit: ein absolut verdienter Sieg für den Favoriten aus Denzlingen, der eine gute Spielanlage zeigte und den Ball phasenweise sehr gefällig über mehrere Stationen nach vorne spielte. Holzhausen scheiterte am heutigen Tag jedoch primär an den eigenen Nerven und dem wohl zu großen Respekt vor den Gästen. Nun gilt es in den letzten Partien an die Leistungen der vorangegangenen Spiele anzuknüpfen um zumindest Platz 2 in dieser Staffel zu verteidigen.

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Luca Strobel, Levin Strobel, Ben Fiand, Tim Pabst, Marc Bögelsbacher, Marvin Guillen, Stefano Brunetti, Luca Grecu, Maximilian Schinzig, Maximilian Erlemann

Tore für Holzhausen: 1:3 Stefano Brunetti / 2:5 Maximilian Schinzig.